



# PREMIERE SEANCE DE FORMATION DES DELEGUES DE CLASSE

publié le 21/11/2016

Vendredi 18 novembre, nos 16 délégués de classe ont participé à leur première séance de formation, animée par Mme Boissier, la Conseillère Principale d'Education. Divers thèmes ont été abordés :

- ▶ La connaissance du collège : grâce au jeu du « bahut-poly », les délégués ont pu vérifier s'ils connaissaient bien tous les personnels de l'établissement et leurs fonctions. Pas si simple !
- ▶ Etre un bon délégué : Que signifie être délégué de classe ? Quels sont mes droits et mes devoirs ?
- ▶ Les délégués au conseil de classe : grâce à des fiches méthodologiques et à un exercice pratique, chaque délégué sait comment se déroule un conseil de classe. Les élèves ont appris comment préparer le conseil de leur classe avec leurs camarades, quel est leur rôle pendant cette réunion et comment faire un compte-rendu à leur classe.

Les élèves ont reçu le livret du délégué qui va les guider dans leurs actions tout au long de l'année scolaire.

Une deuxième journée de formation aura lieu début 2017 et portera sur la communication et la transmission. La troisième et dernière séance de formation sera l'occasion de dresser le portrait du bon délégué et de créer « les 10 commandements du délégué de classe ».

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.